

《单词百科:implications是什么意思?implications怎么发音?implications的解释和用法》

英语单词implications是什么意思?implications怎么读?implications怎么发音?简答网为您整理了implications的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



implications怎么读

implications的读音:[, mpl 'ke n]

implications的意思

1、n.含义(implication的名词复数);含蓄;卷入;[逻辑学]蕴涵;

implications的近义词

1、accusation n.指责 , 谴责;指控 , 控告;(被告发、控告的) 罪名;

- 2、allegation n.陈述，主张;宣称;陈词，陈述;指控;
- 3、association n.协会，联盟;关系;联系，联想;因果关系;
- 4、connotation n.含义;隐含意义;
- 5、consequence n.结果;重要性;

implications的双语例句

- 1、We shall now discuss some of the implications of these formulae.

现在我们来讨论这些公式的某些内容。

- 2、The Attorney General was aware of the political implications of his decision to prosecute.

司法部长很清楚他决定起诉可能引发的政治后果。

- 3、Companies are so busy analysing the financial implications that they overlook the effect on workers .

公司忙于分析此事对财务可能产生的影响，而忽视了其对工人的影响。

- 4、Attempts have been made to bounce member states into decisions with major financial implications.

已经努力迫使成员国制定具有重大金融意义的决策。

- 5、The implications of this of direct investment are many.

直接投资理论寓意甚多。

- 6、We shall have to explicate its basic assumptions before we can assess its implications.

在评估它的影响之前，我们应该解释清楚它的基本假设。

- 7、It reminds the scientist of the universal implications of his work.

它提醒科学家注意到他的工作的普遍牵连性。

- 8、The research has far-reaching implications for medicine as a whole.

这项研究对整个医学界都有着深远的影响.

9、The development of the site will have implications for the surrounding countryside.

这个地点的开发将会影响周围的乡村。

10、This has been implications for the speification of case depth for gears.

这一情况已影响到齿轮硬层深度技术条件的确定.

11、She signed the letter in good faith, not realizing its implications.

她真心实意地在信上签了字, 没意识到其中另有含义.

12、What he said has further implications.

他这话还有一层意思.

13、The implications for this country are self-evident.

对该国的影响显而易见。

14、What are the implications of category-specific Undo in a nontext program?

分类撤销对于非文本程序来说意味着 什么？

15、This chapter will explore the statutory and constitutional implications of these restrictions.

本章将探索这些限制的法令和宪法含义.

以上是简答网为您整理的implications怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于implications的用法、implications的释义、implications的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/implications>